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Abstract (en)
The nozzle for jetting self-vibratory fluid stream, comprises a main nozzle for forming a jet stream, side walls for producing eddies on the right and
left sides of the jet stream while preventing the stream from sticking to it. It also has claw-like portions contiguous to the side walls for dividing and
dispersing the jet stream, so as to adapt the jet stream to curve to cause salf-vibration by alternately generated eddies in the right or left space
between the side wall and the jet stream and pressure difference caused by absorptive effect arising from wake, and to disperse the jet stream with
the claw-like portions for spraying the fluid around widely, is very useful as a jet nozzle for the water spraying device and cleaning machine.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à une buse, qui sert à projeter des jets de fluide autovibrants et qui comprend une buse principale de formation du jet, des
parois latérales servant à produire des tourbillons sur le côté droit et sur le côté gauche du jet, tout en empêchant le jet de coller aux parois, ainsi
que des parties en forme de dents, qui sont adjacentes aux parois latérales et qui servent à diviser et à diffuser le jet, de façon à l'incurver pour
permettre l'effet autovibrant grâce à une alternance des tourbillons produits dans l'espace droit ou gauche compris entre la paroi latérale et le jet
et grâce à la différence de pression causée par la force d'absorption apparaissant dans le sillage du jet, et de façon à diffuser le jet au moyen des
parties en forme de dents pour permettre une projection du fluide selon un champ de vaporisation large. Une telle buse est très utile comme buse
de projection de jets pour des dispositifs de pulvérisation d'eau et pour des machines de nettoyage. En reconnaissant l'importance des parties
en forme de dents situées à l'orifice de sortie de la buse de projection de jets de fluide autovibrants décrite ci-dessus, la présente invention offre
une buse de projection de jets autovibrants utilisable à long terme, dans laquelle la partie en forme de dents est arrondie ou présente une partie
linéaire droite arrondie à son extrémité ou dans laquelle la section transversale de l'orifice de sortie est incurvée vers l'intérieur, de façon à accroître
l'efficacité d'écoulement tout en réduisant la perte d'écoulement et de façon à empêcher une variation des caractéristiques résultant de l'usure de la
partie en forme de dents.
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